## ひしのみ

【学校目標】 たくましく かしこく ともに生きる

## よかった~。体育大会!

9月29日、日曜日。天気予報では雨。前日の夜から雨が降り出し、開催できるか本当に心配しました。子どもたちの願いが通じたのか朝には雨も上がり、たくさんの保護者様、来賓の方々に見守られ、令和元年度の体育大会を無事開催することができました。午前中は曇り空で、午後からの雨も競技に影響するほどではなかったので、陽射しがなかった分、過ごしやすく、体育大会日和? でした。

お家の方には、朝早くからのテント立て、また、お弁当作りなど、やきもきされたことと思いますが、すばやく対応していただき、本当にありがとうございました。また、プログラムの変更もご迷惑をおかけしました。

子どもたちの一生懸命さ、素直さ、かわいさ、それから、 逞しくなった姿に、見ていて楽しい体育大会でした。体育 大会は、練習に時間を取ってしまうのですが、子どもたち の成長にとって欠かせない行事だなあと改めて感じました。 みんなで心を一つに協力する。できなかった技ができるよ うになる。周りを見て踊りをそろえていく。自分で考えて 移動する。などなど、種目の練習を通して、教室ではでき ない「学び」がありました。

この体育大会を通して成長したことを、残り半年となった令和元年度の学校生活に生かしていけるよう、教職員も心を一つに応援していきます。本当にありがとうございました。

追伸:お子さんの成長を一つでも感じられたでしょうか。 ぜひ、お家でも「ほめほめタイム」。しっかりほめてあげ てください。

## 「制服投票」ありがとうございます。

制服の変更に際して、投票いただきありがとうございます。現在48人の方にご投票いただいております。投票の結果で決めさせていただきますので、まだの方、ぜひ投票してください。 今現在お使いの制服は今後も使っていただいて結構です。 来年度の1年生と、買い換えの時に変わるということになります。 今週いっぱいで締め切らせていただきます。ご協力よろしくお願いします。



【団長の気合いの入った選手宣誓】



【ポーズかっこいい。低学年ダンス】



【キレッキレだったソーラン】



【心を一つにがんばったスタンツ】